

Editorial

Con cierto retraso, debido al especial ritmo de la vida en nuestra Universidad en el curso de esta temporada, ofrecemos los números 1 y 2 correspondientes al año 2011.

El primero de los trabajos ofrece un análisis conceptual de la Psiquiatría Comunitaria, y lo que no es habitual, cifras para sustentarlo. Este tipo de escritos tienen la virtud de indisponer a los autores con la influyente *nomenklatura* que ha impuesto desde el MINSAL esta visión de la psiquiatría durante los últimos veinte años, la que suele guardar silencio cuando es interpelada a través del discurso científico y filosófico. Desde aquí la animamos para que se involucren en el debate, al fin de cuentas son los ejecutores de una Política Pública, donde la transparencia siempre es obligada. La tribuna libre y abierta de Medicina y Humanidades se brinda gustosa para acoger sus trabajos y argumentos.

El segundo trabajo contiene una reflexión sobre la interfaz obstetricia-psiquiatría, a partir de la experiencia de un autor dedicado por años a este asunto. Un trabajo sobre el cáncer de esófago y otro sobre la colangitis cierran la sección de medicina.

En la sección siguiente, bioética, se publica un original y profundo texto sobre el consentimiento informado; otro sobre un tema que en nuestro medio no ha cobrado relevancia, el de la diversidad funcional, que antaño se llamó discapacidad; por último, una reflexión sobre la situación en que está la donación de órganos en nuestro país.

El editor